
　　　次第には載せていないが、事務局より別添資料に基づき令和元年度から

　　　こちらも次第には載せていないが、事務局より別添資料に基づき令和５

　　年度のHP閲覧数の推移について報告を行った。

　　総務財政委員会所管の事業計画実施項目について説明後、委員から意見を

　　・税理士事務所や金融機関から紹介して頂く事も検討する事とした

〔協議事項〕

　３）倶知安商工会議所ホームページの閲覧数の推移について

　　・アクセス数を昨年と比較すると、異常値を除いても昨年数値の150％と

　　　閲覧が増えている事がわかり、更新や改善を今後も行う事とした

総 務 財 政 委 員 会 報 告 書

日 時 令和６年２月１５日（木）　１７：００～１７：５０

場 所 お食事Barきむら

出席者

委 員
石本 要 委員長、池田 日出夫 副委員長、吉田 聡 委員、

木村 俊一 委員、大門 芳樹 委員、岡本 晃 委員、石田 恭太 委員

役 員 白木会頭、宮崎専務理事

職 員 柳沢事務局長、竹内総務課長、片山会計係

概 況 令和６年度事業計画の策定について意見交換を行った

　　・一部、突発的なアクセス増があり、解析の結果海外からのアクセスが異

　　　常にあった事がわかり、サイバー攻撃によるものと推定される

　　　事務局より別紙資料に基づき令和６年度事業計画の重点事項（案）及び

　　求めた。

　　・脱会30件のうち24件（８割）が廃業や町外移転など慰留の難しい理由

内 容

　１）事業継続計画（BCP）セミナーの開催について

〔報告事項〕

　　参加依頼を行った。

　２）会員数等の推移について

　　　事務局より別紙資料に基づき2/28に開催するBCPセミナーの概要報告と

　　５年間の会員数等の推移について報告を行った。

　　・今年度の入会が10件、脱会（予定含む）が30件

　　・会員数550件、口数1,000口を目標に役員議員の協力を依頼

　１）令和６年度事業計画の策定について



　　石田：新規創業資金の借り入れ相談に関して、創業計画が乏しい方が増え

　　木村：民間で語学留学を行っており、提携して働き手として残ってもらう

　　池田：人件費増による負担も増えている。

　　木村：飲食店としては物価高騰により値上げも検討しているが、単なる値

　（６）各種事業及び大会・イベント等の支援協力

　　　　　ている印象。ビジネススクールは是非続けて頂きたい。

　　大門：町有地の活用、家賃対策など住宅問題を解決することが大事。

　　石本：総務財政委員会としての事業計画実施項目は昨年同様で問題ないの

　　　　　では。

　（５）会員企業への事業継続計画（BCP計画）の普及支援

　（３）会員親睦・交流事業の実施

　（４）ＩＴを活用した各種支援策等の迅速な情報発信とホームページの戦略化

　以上検討の結果、令和５年度の事業計画を引き続き行う事とした。

　（１）会員増強及び財政基盤の強化

　　　　　上げだと客離れが心配。席料やチャージ料を取るなどの方策も検討

　　石本：人材育成は最重要課題。全国から人を集める仕掛けづくりが大事。

　（２）高校時からの人材育成と定着化に向けた取り組み

　　吉田：西小と東小の統廃合は少し話題に出ている。情報収集や調査が必要。

　　　　　振興局との連動も必要。

　　　　　している。

　　　　　仕掛け作りができないか。

　　岡本：会員増強について、商工リサーチの新規創業リストや税理士事務所

　　　　　からの紹介など活用できる。

　　宮崎：観光関連事業者は増えているが、季節的な仕事が多く地域に根差し

　　　　　た事業を行っている所が少なく、会員にならない。

　※ 委員会終了後午後６時より懇親会を行い、午後７時３０分に終了した。



　　　（承認 １３、否認 ０）

　　　した。

　１）第６６回商工模範従業員表彰被表彰者の審査について・・・可決

総務財政委員会（書面開催）報告書

表 決 書 委 員

石本 要 委員長、池田 日出夫 副委員長、吉田 聡 委員、

中井 啓晴 委員、千葉 善吉 委員、船山 忠 委員、坂口 亜子 委員、

秋山 健一 委員、木村 俊一 委員、阿部 和久 委員、大門 芳樹 委員、

岡本 晃 委員、石田 恭太 委員

書面開催日 令和５年１２月１８日（月）

　を頂き、結果については下記の通りとなりました。

内 容 １．案内送付　　１２月１１日（月）

　の書面開催を行った結果、委員１３名のうち１３名全員から表決書の提出

　　　可決され、１１事業所から推薦された３８名が被表彰者に認定されま

２．返信期日　　１２月１８日（月）

３．概　　要

４．議案の審議結果

　　１２月１８日を返信期日とし、同日を書面開催日として総務財政委員会

　　※議案１について、提出された表決書のうち承認が過半数を超えたため



内 容

出席者

委 員
石本 要 委員長、池田 日出夫 副委員長、大門 芳樹 委員、

岡本 晃 委員、石田 恭太 委員

役 員 白木会頭、宮崎専務理事

職 員 柳沢事務局長、竹内総務課長、片山会計係

概 況
第66回商工模範従業員表彰式・BCPの普及支援・人材育成について

状況報告を行った後、令和６年度倶知安町への要望について審議を行った

総 務 財 政 委 員 会 報 告 書

日 時 令和５年１０月２４日（火）　１０：００～１１：１０

場 所 倶知安町中小企業センター　研修室

　の交代があった事を報告し、石田支店長より自己紹介を行った。

　開会前に北洋銀行の支店長が異動となり、新しく石田支店長が着任され委員

〔報告事項〕

　１）第66回商工模範従業員表彰式について

　　　　総務課長より添付資料に基づき報告。

　１）令和６年度倶知安町への要望について

　　　　その後委員長より意見を求めた。

　　　　　勝手が悪いのか、役場担当者と確認をしたい

　　　　・観光や商業等の人材確保に向け、地元高校との連携のための協議会

　　　　①農高の農業土木コース再編

　　　　　・今後関係機関による協議会を設置し農高との協議を進め、R7から

　　　　　・札幌学院大学で11/28に移住・就業フェアを授業の一環として開催。

　　　　　　を結ぶ予定。

〔協議事項〕

　　　　・商工会議所職員向けの研修を11/29に開催。講師はあいおいニッセイ

　２）会員企業への事業継続計画（BCP計画）の普及支援について

　　　　総務課長より進捗状況等について報告後、大門委員より補足。

　　　　・その後、会員向けにBCP策定セミナーを開催。開催日程については

　　　　　・北海道科学大学と、町・会議所・大学の三者による地域連携協定

　３）人材育成について（追加報告）

　　　　事務局長より添付資料に基づき報告。

　　　　・町制度融資の新規申込みがほぼ無い。周知方法の問題なのか、使い

　　　　　同和損保から派遣して頂く。

　　　　　年明け１月か２月頃を予定。

　　　　・中小企業相談所と連携しながら事業を進めて行く。

　　　　　　町と会議所で参加。

　　　　　　新カリキュラムに移行予定。

　　　　②大学との連携（地域活性化委員会）

　　　　専務理事より添付資料に基づき昨年の要望事項と達成状況を報告。

　　　　・定住環境の整備など、人材育成について盛り込んでほしい。

　　　　　などの発足・研究に対する協力

　　　　・町民が大学卒業後にＵターン就職できるよう大学へＰＲ

　　　する事とした。

　　　以上、事務局で文言の整理を行い、要望事項として必要なものは追加


